
授業参観（5/7(水)実施）アンケート結果

・来校者数…328名（中1-85 中2-55 中3-40 高1-69 高2-50 高3-29）

・アンケート回答数…101名（無記名のため学年等の内訳は不明です）

① 授業参観の運営について

良　好 7 （24%） ＊要改善の意見

要改善 22 （76%） ・日程

・教室の場所が分かりにくい

・教室の出入り口が閉まっていて入りにくい

・グラウンドでの体育が奥で見えない

② 授業について

良　好 46 （75%） ＊要改善の意見

要改善 15 （25%） ・生徒が積極的に授業に参加し，活気がある雰囲気にする

　工夫をしてほしい

・私語や居眠り，タブレットで授業と関係ないことをして

　いる生徒を注意して欲しい

・はじめと終わりの号令をしっかりさせてほしい

保護者の皆様，いつもご協力いただきありがとうございます，校長の黛です。5月7日(水)に実施いたしました
授業参観に多くの皆様にご来校いただき，またアンケートにご協力いただき感謝申し上げます。

2026/5/16

⇒授業については良好とのご回答が多かった一方で約4分の1の皆様
から要改善のご意見をいただきました。教員により授業の差が大きいと
捉えておりますので，外部研修会への参加，教員相互の授業参観等に
これまで以上に取り組んでまいります。また，令和７年度スタートの際，
全教員に校訓「知性と敬愛」の重要性，「敬愛」はまず挨拶，特に授業
の号令をしっかりと行うよう話しをしています。生徒全員にも始業式で話
しました。また，タブレットについても全教員に使うとき，使わないときの
メリハリをつける，遊び道具にならないよう話しをしています。アンケート
を拝見し，まだまだ学校全体に浸透していないと受け止めております。
どのクラス，どの授業でも教員，生徒がしっかりと理解して実践できるよ
う，取り組んでまいります。

⇒「日程」につきましてはできるだけ多くの皆様にお越しいただくために
は，次年度は土曜日の開催を検討していきたいと思います。　それ以
外につきましては，私たちの配慮・準備不足によるもので本当に申し訳
なく思っております。校内マップの配付，教員への指示の徹底で改善で
きますので次回はこのようなことがないようにします。
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③ 校舎・施設について

良　好 11 （46%）

要改善 13 （54%）

④ 生徒について

回答数 5

⑤ 教員について

回答数 8

⑥ その他

回答数 11

今回のアンケート結果について，概要をご報告させていただきました。これからも，皆様のご意見をお聴きし
ながらよりよい学校となるよう努めてまいりますので引き続きよろしくお願いいたします。

⇒頂いたご意見は「親切な対応で安心」等，良好なものでした。私に対しましても
「校内をよく巡回していて安心」「近い存在」等のご意見をいただき恐縮です。

⇒「設置している基礎学力到達度テストの過去問が古い」「Classiの配信数が多い」
「クラスが団結できる行事を増やしてほしい」「LADYプログラムの途中経過を知らせ
てほしい（高２A特進）」「学習意欲が高まる工夫（掲示物など）をしてほしい」「課題
の未提出状況の経過が保護者にも分るようにしてほしい」「警備員の対応」のご意
見がありました。すぐに対応できるものもございますので，関係部署で検討を進め
てまいります。また「このようなアンケートの実施はよい」とのご意見もございました。
継続してまいります。

⇒こちらは，一足制に対することがほとんどで「きれいに保たれている」
「汚れが目立つ」がそれぞれ半々でした。一足制が始まり約１か月が経
過しましたので，生活指導部を中心として校内の汚れの確認と清掃方
法について検討しています。靴底が擦れてついた汚れはクイックルワイ
パー等で簡単に取れましたので，これまで以上に清掃活動をしっかりと
行っていきたいと思います。また「パン等の自動販売機を設置してほし
い」「同学年でフロアが異なる教室はさみしい」等のご意見もありまし
た。少しでも環境がよくなるよう，できることはすぐに検討に入りたいと
思います。一足制に関連することから「一足制や高校修学旅行国内化
など大きな変更については生徒にもしっかりと伝えながら進めてほし
い」とのご意見がありました。昨年度，私が校長に就任した４月以降に
大きな変更をしなければならないことが３点ございました。「スクールバ
ス縮小」「高校修学旅行国内化」「新校舎建築の着工遅れ」です。これら
につきましては，保護者の皆様，生徒のみなさんに理由と方向性などを
私が直接お伝えしながら進めて行ったつもりでおりましたが，まだまだ
不十分であったと反省しております。また，一足制につきましては私が
直接，説明はしておりませんでした。主な理由は「大地震の際，下駄箱
が倒壊して校舎から出られない状況を防ぐ」「グラウンドに避難する際，
雨天時等の場合に上履きはデメリットが多い」「小学校では一足制の学
校が多くなっている」というものです。危機管理，安全面を優先させた結
果です。
アンケート回答期間中に立川の事件が起こったことも影響しているかも
しれませんが「通用門のセキュリティに関すること」「上板橋駅までの道
が寂しいので不安」とのご意見もありました。また「保護者証を（両親用
に）2つ用意してほしい」とのご意見もありましたので，どのような方法が
よいかを検討したいと思います。

⇒「挨拶がよくできている」「挨拶ができていない」に分かれています。また，「授業
中に櫛で髪をとかしはじめて驚いた」「スクールバス待ちの列で割り込みをしてい
る」とのご意見もありました。授業についてでも述べさせていただきましたが，これも
すべて校訓「知性と敬愛」の理解につながることだと思います。理解が深まり行動に
現れるよう，これまで以上に取り組んでまいります。
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